



PIDE PRI PARAR PRESENTACIÓN DE REFORMA ELECTORAL

El partido urgió a atender primero los problemas de seguridad y económicos en el país

CLAUDIA BOLAÑOS

nacion@contrareplica.mx

El coordinador de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, sostuvo que un verdadero gesto de voluntad política por parte del gobierno federal sería suspender el proceso de presentación de la iniciativa de reforma electoral y postergarlo para un momento más adecuado.

Y es que dijo que las autoridades federales deben concentrarse en atender las graves dificultades que enfrenta el país en materia de seguridad y economía, principalmente, en la renegociación del TMEC.

Al ser cuestionado sobre los recientes movimientos en el Senado y si estos podrían abrir la puerta a una mejor negociación entre ambas cámaras y el Ejecutivo federal, Moreira reiteró que el PRI mantiene una postura firme de rechazo a la iniciativa en materia electoral.

"Un buen gesto del gobierno debe ser suspender este proceso y pasarlo a una mejor fecha y a un mejor momento. Hoy

el país tiene graves dificultades en materia de seguridad y económica. Nosotros estamos en contra de esa Reforma Electoral, porque no es el momento propicio para abrirla, porque sale desde el poder y porque busca perpetuar a Morena", señaló.

Indicó que, pese a los anuncios del oficialismo sobre foros de consulta y diálogo con la oposición, no existen condiciones reales para una discusión productiva.

Por lo que, expresó su partido no contempla, por ahora, participar en foros de consulta sobre la reforma, aun cuando desde el oficialismo se ha hablado de abrir espacios de diálogo.

Puntualizó que la reforma electoral tiene un trasfondo de concentración de poder y debilitamiento de la democracia.

Moreira advirtió que el país enfrenta retos prioritarios que deberían concentrar la agenda legislativa, como la inseguridad, la situación económica y los compromisos internacionales.●



Rubén Moreira reiteró la necesidad de enfocarse en el T-MEC. Cuartoscuro